
Elisabeth Weiss 

Das ist meine Tochter. Meine Tochter studierte in Wien und an der Michigan Universität in den USA
Musik. Sie ist eine herrliche Geigerin und Sängerin. Ich hatte sie in die USA geschickt, weil sie es
wollte.

Anfang der 1970er-Jahre ging meine Tochter in die USA zurück, um dort eine große Kariere zu
machen. In den USA heiratete sie ihren Freund. Sie hatte hier in Wien einmal eine herrliche Kritik
bekommen: "Das Einzige, was ihr fehlt, ist eine gute Geige." Also hat die Familie zusammengelegt
und für sie eine Spitzengeige gekauft. Diese Geige besitzt sie noch immer.
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